

Opération Maréchal Juin à Nîmes

Dossier de la rédaction de H2o
February 2023

La station de pompage avenue Maréchal Juin, à Nîmes, est sortie de terre et sera finalisée d'ici fin 2023. "Cette future station de pompage est déterminante car elle alimentera en totalité, en complément de ressource ou en secours privés de 11 communes de l'agglomération", rappellent Franck Proust, président de Nîmes Métropole, et Jean-Luc Chailan, vice-président d'Alsagu au service public de l'eau. En effet, l'ouvrage est destiné à remplacer l'ancienne station de surpression ZUP-Kennedy, construite fin des années 1960 et dont le dimensionnement est devenu insuffisant pour répondre aux pics des demandes en eau. Elle a notamment été submergée à deux reprises lors de fortes pluies : en octobre 1988 par 2 mètres d'eau et en septembre 2005 par 40 cm d'eau.

Pour sécuriser l'alimentation en eau des quelque 40 000 habitants du nord-ouest de l'agglomération et du centre hospitalier universitaire, Nîmes Métropole a lancé "l'opération Maréchal Juin", soit principalement la construction d'une nouvelle station de pompage sur le site de Maréchal Juin, à Nîmes, ainsi que de deux cuves de stockage d'eau. Le budget de l'opération s'élève à 20 millions d'euros HT dont 12,9 millions sont financés à 50 % au titre du Plan de Relance par une aide de l'Agence de l'eau Rhône-Méditerranée Corse. La mise en service des équipements est prévue en décembre 2023.

Nîmes Métropole